



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Schierstein am 13. März 2019

Bericht der AG Jugend

Protokollnotiz Nr. 0031

Kunstmole

Dieter Bender, als Vorsitzender des Ortsrings, hatte im letzten Jahr angefragt, ob Schiersteiner Schüler die Ausstellung 2019 auf der Kunstmole gestalten möchten. Die AG-Jugend übernahm den Auftrag. Am 29.1.2019 teilte Dieter Bender mit, dass auch im Jahr 2019 die Künstler die Ausstellung wieder gestalten wollen, den Schülern sollte abgesagt werden. Dies war bei der Erich Kästner-Schule und der Hafenschule noch möglich, die Schüler der Eichendorff-Schule hatten jedoch, wie OBM Gisela Neudeck mitteilte, schon angefangen zu basteln und zu gestalten und freuten sich auf die Ausstellung. Die AG-Jugend ist sich einig, dass es in Absprache mit Dieter Bender möglich sein muss, die Eichendorff-Schüler in die Ausstellung einzubeziehen und ihnen einen der Schaukästen zur Verfügung zu stellen. Dies wurde inzwischen bestätigt. Die Kinder werden auch in die Eröffnungsveranstaltung mit einbezogen. Dieter Bender bittet um Mitteilung, was ausgestellt wird und um Terminabsprache.

Ansonsten beschäftigt sich die AG-Jugend derzeit ausschließlich mit der Vorbereitung des 8.Schiersteiner Jugendtags.

+

+

Verteiler:

1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher